
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 17/03/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno diciassette del mese di marzo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 22 

febbraio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 10 - 

Il Totale dei presenti è pari a dieci. 

VERBALE N. 49/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:37 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Dentici, Sinopoli e Di Vincenti. 

Presidente, in mancanza di verbali pronti da leggere, scorre l’O.d.G. al punto 2 e pone in 

trattazione la mozione lettera “i” prot. 49/Regint a firma del Cons. Lupo “Reistallazione n. 3 pali 

dismessi in Via Verdinois altezza civici 10, 24, 34. 

Il Segretario su invito del Presidente pone in condivisione video la mozione e ne dà lettura. 

Lupo: illustra la mozione in argomento; la Via Verdinois è una traversa di Via Gustavo Roccella 

che si prolunga fino a Via Vincenzo Barone, il tratto interessato è individuato nei civici 10, 24 e 34, 

attualmente completamente al buio; la zona è a forte rischio di episodi di criminalità, rapine, furti di 

auto, spaccio di stupefacenti, motivo per cui sono pervenute lamentele dai residenti che, causa la 

scarsa o assente illuminazione, temono per la loro incolumità; chiede il voto favorevole alla 

mozione. 

Di Vincenti: dopo avere ascoltato l’intervento del collega proponente Lupo, ritiene che 

effettivamente la strada oggetto della mozione sia poco sicura ed auspica che l’intervento richiesto 

si concretizzi al più presto; dichiara il suo voto favorevole. 

Presidente: su richiesta del Cons. Lupo verifica con il Segretario e conferma trattasi dei civici 10, 

24 e 34. 

Buonpasso: ringrazia il collega Lupo per la presentazione della mozione; riferisce di conoscere 

bene i luoghi e le criticità presenti; dichiara il suo voto favorevole. 

Ruggiero: dichiara il suo voto favorevole e ringrazia il collega per l’attenzione mostrata a queste 

problematiche. 

Sinopoli: riferisce di conoscere bene le realtà della zona, motivo per cui dichiara il suo voto 

favorevole come già fatto per le precedenti mozioni di simile tematica; auspica che nel breve si 

concretizzi l’intervento richiesto. 

Tuzzolino: dichiara il suo voto favorevole ricordando che il Consiglio della IV Circoscrizione non 

ha mai fatto mancare il suo sostegno alla zona e su diversi fronti. 

Dentici: dichiara il suo voto favorevole in quanto trattasi di un servizio essenziale per i cittadini; 

andando un po’ indietro nel tempo, ricorda che simile intervento era stato già richiesto nella stessa 

via e chiede se la mozione di oggi faccia riferimento allo stesso intervento. 

Presidente: conferma di un intervento eseguito in parte, i civici sono diversi da quelli citati nella 

odierna mozione. 

Dentici: ringrazia il Presidente per il chiarimento. 

V.P. Schiera: riferisce che si torna ad affrontare questo spinoso problema che affligge il nostro 

territorio, problematiche che purtroppo l’Amministrazione ad oggi non ha mai preso in seria 

considerazione; concorda sull’urgenza di intervento nella zona oggetto della mozione ed auspica 

che quanto prima si pianifichi un elenco di interventi sulla tematica; ritiene che comunque il 

problema andrebbe affrontato con la sostituzione dei vecchi impianti con dei nuovi; dichiara il suo 

voto favorevole. 

Presidente: interviene a sostegno della mozione; ribadisce di avere contezza delle particolari 

condizioni negative in cui versa il quartiere e che nelle ore serali la situazione va spesso fuori 

controllo e, a maggior ragione, con la mancanza di illuminazione; ritiene che l’intervento debba 

essere attenzionato con la massima priorità; dichiara il suo voto favorevole. 

Presidente: verificata la presenza degli scrutatori alle ore 10:00 pone in votazione la mozione per 

appello nominale il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 10 

Assenti        00  

Favorevoli             10  

Astenuti        00 

            Contrari                 00  

La Mozione “Reistallazione n. 3 pali dismessi in Via Verdinois altezza civici 10, 24 e 34” (prot. 

49/regint) a firma del Cons. Lupo è approvata all’unanimità del consesso. 

Presidente: da comunicazione dell’avvenuto finanziamento di 5,6 milioni di euro per la 

realizzazione del Parco Urbano del Fiume Oreto, riguardante il progetto “Valle del fiume Oreto 



sentiero naturale e interventi di manutenzione” e dà lettura del comunicato stampa pervenuto. 

Dentici: riferisce che le somme fanno parte del finanziamento di 20 milioni di euro che il 

Movimento 5 Stelle ha ottenuto per la riqualificazione di quattro aree che lo stesso aveva citato in 

una seduta precedente (riqualificazione Foce Oreto – passeggiata di Barcarello – Parco Turrisi – e 

Parco Via Paratore). 

Presidente: auspica che questi progetti vadano avanti e si concretizzino; passa quindi alle 

comunicazioni. 

Alle ore 10.08 esce il Cons. Buonpasso. 

Lupo: comunica dell’indiscriminato conferimento di rifiuti in Via Altofonte angolo Via Olio di 

Lino e ne chiede la rimozione; ritiene che i responsabili siano dei pendolari che passano dai luoghi 

citati; invierà foto. 

Alle ore 10.11 esce il Cons Buccola. 

Presidente: rimane in attesa delle foto. 

Tuzzolino: chiede notizie sull’approfondimento del nuovo Regolamento ed in riferimento alla nota 

del Cons. Gottuso. 

Presidente: risponde che venerdì p.v. incontrerà insieme agli altri Presidenti l’Assessora Marano e 

la Dirigenza della Partecipazione in cui presume saranno illustrate le linee guida e considerato che 

in tale giorno non è in calendario la seduta di Consiglio, di riunirsi successivamente. 

Di Vincenti: riferisce che venerdì non sarà disponibile. 

Presidente: risponde che darà aggiornamenti sul gruppo. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:20 dichiara chiusa la seduta e dà 

appuntamento a lunedì ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro             Moncada Silvio  
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